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  Geschäftsführung  

BV Elberfeld-West 

 
 Es informiert Sie 

 
Telefon (0202) 
Fax (0202) 
E-Mail 
 
Datum 

Gudrun Limberg 
 
563 7220 
563 8023 
gudrun.limberg@stadt.wuppertal.de 
 
28.06.2018 

   

Niederschrift  
über die öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Bezirksvertretung Elberfeld-West (SI/1723/18) am 
27.06.2018 

 

Anwesend sind: 
  
von der CDU-Fraktion 
Herr Karl-Friedrich Kühme , Frau Ingelore Ockel , Herr Friedhelm Schramm ,  
  
von der SPD-Fraktion 
Herr Maximilian Guder (ab 18.53 Uhr – während TOP 9), Frau Sabine Schmidt,  
  
von der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
Herr Wilfried Franz Goeke-Hartbrich , Frau Gabriele Mahnert , 
 
von DIE LINKE 
Herr Peter Schröer ,  
  
von der WfW 
Herr Rene Karber ,  
  
von der AfD 
Herr Peter Hoppe ,  
  
berat. Teilnehmer § 36 VI u. VII GO NRW 
Herr Guido Grüning, Herr Heribert Stenzel, 
  
als Vertreter des Oberbürgermeisters 
Herr Norbert Dölle ,  
  
von der Polizei 
Herr Uwe Klomfass ,  
 
als Berichterstatter 
Herr Dirk Kasten (105). 
 
Nicht anwesend sind: 
Frau Doris Blume, Herr Christopher Kaut, Frau Kordulla Pfaller, Frau Martina Rößmann-Wolf, Herr Gérard 
Ulsmann, Herr Stv. Ludger Kineke, Herr Stv. Rolf Köster.  

 
Schriftführerin:  
Gudrun Limberg 
 
Beginn: 18:30 Uhr 
Ende:    19:00 Uhr 
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I. Öffentlicher Teil 

1 Bericht aus dem Wuppertaler Jugendrat 
  

 Entfällt, da kein Vertreter des Jugendrates anwesend ist. 
 
Herr Stv. Grüning weist darauf hin, dass im Herbst ein neuer Jugendrat gewählt 
werde.  

  

2 Kinderverkehrssicherheit im Bereich Jugendtreff, Kita und Bolz-/Spielplatz 
Arrenberger Straße 
Vorlage: VO/0398/18 

  
 Frau Mahnert bittet die Verwaltung um Mitteilung, was konkret unter dem in der 

Vorlage genannten Begriff „zeitnah“ zu verstehen sei.  
 

 Beschluss der Bezirksvertretung Elberfeld-West vom 27.06.2018: 

Die Bezirksvertretung Elberfeld-West beschließt die Umsetzung der roten Fläche 
mit einem Kostenrahmen von 25.000 €. 
 

 Abstimmungsergebnis: 
Einstimmigkeit.  
 

3 Straßenbaumaßnahmen in den Stadtbezirken 
Vorlage: VO/0413/18 

  
 Frau Mahnert stellt die Frage, warum für die Fahrbahn - bzw. Gehwegerneuerung 

in der Güterstraße voraussichtlich Beiträge nach KAG erhoben werden sollen. Es 
handele sich schließlich um eine Maßnahme der WSW. 
Es werde nicht der Bürgersteig erneuert, an dem die Häuserfront verlaufe, so 
dass die Eigentümer auch nicht von der Erneuerung profitieren würden.  
 

 Die Durchführung der in der Anlage aufgeführten Straßenbaumaßnahmen wird 
ohne Beschluss entgegen genommen.  

  

4 Optimierung der Radverkehrsführung im Bereich des Zugangs Funckstraße 
zum Dr.-Werner-Jackstädt-Weg 
Vorlage: VO/0290/18 

  
 Die Vorlage wurde auf Bitte der Verwaltung wegen weiteren Klärungsbedarfs von 

der Tagesordnung genommen. Sie wird voraussichtlich nach der Sommerpause 
erneut zur Tagesordnung angemeldet.  

  

5 Stadtentwässerung - Maßnahmenkatalog 2019/ Katalogentwurf 2020 
Vorlage: VO/0436/18 

  
 Herr Goeke-Hartbrich bittet die Verwaltung, die Bezirksvertretung künftig einen 

Monat vor deren Beginn über die jeweilige Maßnahme zu informieren.  
 

 Beschluss der Bezirksvertretung Elberfeld-West vom 27.06.2018: 

Dem Rat der Stadt wird empfohlen, wie folgt (ungeändert) zu beschließen: 
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1. Der Rat der Stadt stimmt dem Maßnahmenkatalog der WSW Energie und Wasser 
AG für das Jahr 2019 zu. 

2. Der Rat der Stadt nimmt den Maßnahmenkatalogentwurf für das Jahr 2020 
zur Kenntnis.  

 
 Abstimmungsergebnis: 

Einstimmigkeit. 
 

6 Haushaltsplan 2018/2019 - Anträge auf Gewährung freier Mittel 
 
Frau Mahnert weist auf einen Flyer zum Kirchentag im Westen hin, auf dem die 
Sponsoren der Veranstaltung genannt wurden. Da die BV Elberfeld-West 
(ebenso wir die BV Vohwinkel) in der letzten Sitzung ebenfalls freie Mittel hierfür 
bereitgestellt habe, hielte sie es für angebracht, auch diese in der Logo-Leiste, 
z.B. mit dem „Wupperwurm“ zu erwähnen.  
 

  
6.1 - Antrag auf Gewährung eines Druckkostenzuschusses für die Publikation 

"Die Revolution 1918/1919 im Wuppertal - Schauplätze, Akteure und 
Ereignisse bei der Gründung der ersten deutschen Republik" 

  
 Herr Goeke-Hartbrich erläutert, dass man im Vorgespräch nicht sicher gewesen 

sei, ob die Maßnahme einer Privatperson, ein Buch herauszugeben (das man 
käuflich erwerben kann), mit freien Mitteln bezuschusst werden dürfe. 
 
Da das Prüfergebnis des Rechtsamtes noch nicht vorliegt, wird die 
Beschlussfassung über den Antrag auf die nächste Sitzung vertagt.  

  

6.2 - Antrag der DLRG Bezirk Wuppertal e.V. auf Gewährung freier Mittel für die 
Anschaffung von 20 Körperanzügen 
 

 Die Bezirksbürgermeisterin teilt mit, dass der Antrag von der Antragstellerin 
zurückgezogen worden sei. Es habe sich eine andere Finanzierungsmöglichkeit 
gefunden.  

  

7 Berichte und Mitteilungen 
  
 7.1   Fällung Einzelbaum Selmaweg 2,  - Mitteilung R 103.3 vom 28.02.2018 

7.2   Veranstaltungskalender – Stand 08.05.2018 
7.3   Antrag Anwohnerin Zur Waldesruh vom 02.06.2018 auf Erweiterung des 
Parkverbotes und Verbesserung der Spielstraßenkennzeichnung 
7.4   Sperrung Simonsstraße bis 27.06.2018 – Mitteilung WSW vom 20.06.2018 
7.5   Einladung zu einer Feier des Vereins Baff e.V. am 07.07.2018 

  

8 Anfragen und Anregungen an die Verwaltung 
 

 Frau Mahnert erinnert an den vor ca. 2 Monaten stattgefundenen Ortstermin in 
der Kyffhäuser Straße. Sie bedaure, bis heute keine Informationen der 
Verwaltung über den weiteren Fortgang erhalten zu haben. Da auch die 
telefonische Erreichbarkeit nicht gegeben sei, bitte sie auf diesem Wege um 
Nennung einer Zeitschiene. 
 
Frau Schmidt weist darauf hin, dass das Geländer der Brücke Garterlaie, welches 
den Bereich zum Gleiskörper absichere, extrem verrostet sei. Dies falle 
besonders deshalb jetzt auf, weil die Deutsche Bahn den Aufgang neu gestrichen 
habe. Sie bitte die Verwaltung, hier tätig zu werden.  
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Ingelore Ockel Gudrun Limberg 
Bezirksbürgermeisterin Schriftführerin 
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